

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian diatas maka ada beberapa hal yang disimpulkan oleh peneliti sebagai berikut:

1. Bisnis UD. Pandawa Alumunium Desa Sumberdadi memproduksi lemari, rak TV, rak komputer, lemari piala, dan lemari boneka. UD. Pandawa Alumunium mempunyai 25 karyawan. Sistem pemberian gaji atau upah yang diberikan kepada karyawan yaitu menggunakan sistem harian dan borongan. Untuk harian gajinya Rp. 100.000 perhari, sedangkan untuk borongan pemberian gajinya sesuai dengan seberapa banyak unit yang sudah dihasilkan. UD. Pandawa Alumunium juga memberikan bonus tahunan kepada karyawan yaitu tunjangan hari raya dan liburan akhir tahun.
2. Keberadaan UD. Pandawa Alumunium sangat berperan dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan, hal ini dibuktikan dengan meningkatnya penghasilan karyawan. Sebelum mereka bekerja di UD. Pandawa Alumunium perekonomian mereka belum mencukupi dengan baik, setelah bekerja di UD. Pandawa Alumunium perekonomian mereka stabil. Dilihat dari terpenuhinya kebutuhan sehari-hari mereka, makan 3x sehari dengan makanan yang bergizi, keadaan tempat tinggal nyaman, memiliki pakaian berbeda untuk di rumah, di sekolah, bekerja, dan

bepergian, bisa memberikan pendidikan kepada anaknya, dan jika karyawan sakit dibawa kedokter. Hal ini senada dengan kesejahteraan menurut Islam dimana karyawan mampu menjaga dan melaksanakan agama, jiwa, akal, keturunan, dan harta karaywan dengan baik. Pertama, karyawan mengikuti kegiatan keagamaan seperti tahlilan, diba'an, sholat 5 waktu, berpuasa, dan berzakat dibulan Ramadhan. Kedua, karyawan dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari dan dapat bekerja tanpa ada tekanan. Ketiga, karyawan dapat menyekolahkan anaknya ke jenjang yang lebih tinggi. Keempat, karyawan sudah menikah dan memiliki keturunan. Kelima, karyawan bekerja dengan cara yang halal.

B. Saran

Berdasarkan uraian diatas, maka ada beberapa saran yang diajukan peneliti sebagai berikut:

1. Bagi pemilik UD. Pandawa Alumunium

Bagi pemilik, hendaknya lebih berinovasi agar tetap bertahan dan juga selalu menjaga kualitas produk. Untuk pemasarannya UD. Pandawa Alumunium alangkah baiknya lebih di utamakan pemasaran menggunakan media sosial atau internet, agar pemasarannya bisa lebih luas lagi.

2. Bagi Lembaga Pemerintah

Bagi lembaga pemerintah khususnya Dinas UMKM Kabupaten Lamongan hendaknya lebih memperhatikan lagi usaha-usaha kecil yang ingin berkembang dengan cara mempermudah bagi siapa saja yang ingin membuka atau memajukan usahanya sehingga dapat menyerap lebih

banyak tenaga kerja dan dapat mensejahterakan masyarakat sekitar.

3. Bagi Peneliti Berikutnya

Bagi peneliti berikutnya khususnya mahasiswa Ekonomi Syariah diharapkan mampu memahami dengan benar tentang upaya meningkatkan kesejahteraan karyawan pada suatu bisnis, sehingga peneliti berikutnya mampu memberikan solusi yang lebih baik terhadap upaya peningkatan kesejahteraan karyawan